

# *Delegación del Partido Comunista de Vietnam visitó provincia cubana de Artemisa*



**Delegación del Partido Comunista de Vietnam visita Artemisa. Imagen: ACN**

Artemisa, 16 sept (RHC) Una delegación del Partido Comunista de Vietnam, encabezada por Nguyen Hoang Thao, subsecretario permanente del Comité de la organización en la provincia de Binh Duong, intercambió con las principales autoridades de Artemisa y visitó sitios de interés socioeconómico.

La comitiva fue recibida la víspera en el Mausoleo a los Mártires de Artemisa, donde Gladys Martínez Verdecia, integrante del Buró Político del Comité Central (CC) del Partido Comunista de Cuba (PCC), ofreció información sobre las características de este occidental territorio, su población y principales

actividades económicas.

Martínez Verdecia se refirió además a la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM), enclave económico que los amigos de Vietnam también visitaron, y a la importancia del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB), el cual produce la vacuna anti-COVID-19 Abdala y los medicamentos Jusvinza, Heberprot-P y Heberferon.

La también primera secretaria del Comité Provincial del PCC en Artemisa resaltó el esfuerzo de los científicos cubanos en la lucha contra la COVID-19, cuyos resultados más sobresalientes son la creación de las vacunas contra la enfermedad y la inmunización de la población.

De igual manera ofreció detalles sobre el nuevo Código de las Familias que se llevará a referendo el próximo 25 de este mes tras someterse a consulta popular; un texto, enfatizó, inclusivo y ajustado a las características de la familia cubana actual.

La delegación vietnamita finalizó su recorrido en la comunidad Ben Tre, ubicada en Bauta, surgida en 1969 para agrupar a los campesinos de la zona que residían en áreas que ocuparía la Empresa Pecuaria Genética Niña Bonita, la cual adoptó el nombre de la primera provincia liberada al sur de Vietnam.

Nguyen Hoang Thao y sus acompañantes visitaron la escuela primaria Mártires de Tarará, el círculo infantil Amiguitos de los Vietnamitas y la Casa del Vietnamita (en reparación), única réplica de una casa de campo vietnamita en Cuba, construida e inaugurada por idea de la Heroína del Moncada Melba Hernández en 1975, e hicieron una donación de 20 mil USD para el desarrollo de estas instituciones.

El subsecretario permanente del Comité del Partido Comunista en la provincia de Binh Duong refirió a la prensa local que, aun cuando es la primera visita a Cuba se sienten muy impresionados con las muestras de cariño del pueblo cubano.

Resaltó, además, cómo la labor educativa en los centros visitados inculca en los niños los lazos de amistad entre Cuba y Vietnam, los cuales serán duraderos gracias a este sistema educativo. (Fuente: ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299363-delegacion-del-partido-comunista-de-vietnam-visito-provincia-cubana-de-artemisa>



**Radio Habana Cuba**